Informationen zum



Kinderbewegungsabzeichen NRW

Das Kinderbewegungsabzeichen "Kibaz" der Sportjugend Nordrhein-Westfalen stellt die kindgemäße Heranführung an sportliche Bewegungsabläufe sowie die Freude und das Erleben von persönlichen Erfolgen in den Vordergrund. Die Idee vom Kibaz ist, Kinder schon früh für Bewegung, Spiel und Sport zu begeistern und ihnen im Sportverein die Möglichkeit zu geben, ihre Vorlieben, Stärken und Talente zu entdecken und auszubauen.

Laufen, Springen, Rollen, Werfen, Balancieren und kreativ sein- Mindestens zehn Bewegungsstationen in Form eines Parcours durchlaufen die Kids ohne Zeitbegrenzung.

Das Kibaz soll dabei vor allem Spaß machen und die sportmotorischen Fähigkeiten fördern, nicht aber die Leistung der Kids messen.

Die kindgerechten und altersdifferenzierten **Bewegungsaufgaben** entsprechen den fünf Bereichen der kindlichen Persönlichkeitsentwicklung:

Motorische Entwicklung
Wahrnehmungsentwicklung
Psychisch-emotionale Entwicklung
Soziale Entwicklung
Kognitive Entwicklung

So können die Kinder

- · sich mit ihrer materiellen und personellen Umwelt auseinandersetzen
 - vielfältige Handlungskompetenzen erwerben
 - · ihre Vorlieben, Stärken und Talente entdecken
 - ihre Persönlichkeit entfalten
 - vielfältige sportliche Bewegungsabläufe erleben
 - ihre individuelle Leistung zeigen.



